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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Naurod am 2. Juli 2024

Ertüchtigung Forum mit freiem WLAN

Antrag CDU-Fraktion

Der Magistrat wird erneut gebeten, umgehend die Ertüchtigung des Forums Naurod, 
Kellerskopfstr. 4, mit einem freien WLAN zu veranlassen

Begründung:

Bereits in der Ortsbeiratssitzung vom 21.03.2023 wurde ein entsprechender Antrag gestellt.
Dieser wurde mit der Begründung, dass mit einer Ertüchtigung des Forums mit einem freien 
WLAN gewartet werde, bis die Glasfaserversorgung in Naurod erfolgt sei (Schreiben des 
Oberbürgermeisters vom 04.04.2023), nicht umgesetzt.

Dieser Begründung kann seitens des Ortsbeirats Naurod nicht mehr gefolgt werden.
Ein Beginn des Glasfaserausbaus in Naurod ist nach wie vor nicht absehbar. Siehe hierzu 
auch unsere diesbezügliche Nachfrage an den Magistrat (Ortsbeiratssitzung vom 26.09.2023 
sowie Antwort hierauf durch das Dezernat für Bauen und Verkehr vom 02.01.2024). 

Ergänzend zu der nachfolgenden Begründung, die nach wie vor Bestand hat, darf an dieser 
Stelle angemerkt werden, dass die Kellerskopfhalle in Naurod im letzten Jahr bereits mit 
einem freien WLAN ausgestattet wurde. Ein Glasfaserausbau ist dort allerdings bislang auch 
noch nicht erfolgt. Insofern erschließt sich die o.a. Argumentation hier nicht.

Darüber hinaus dient das Forum in Naurod  vielen Nauroder Vereinen, Bürgerinnen und 
Bürgern sowie externen Nutzerinnen und Nutzern als Veranstaltungsort.
Vermutlich aufgrund der Bauweise des Gebäudes besteht im Inneren ein sehr schlechter bis 
gar kein Empfang für mobile Endgeräte wie Smartphones oder Tablets etc.
Aus diesem Grund wurde bereits vermehrt die Bitte von Nutzerinnen und Nutzern im Forum 
ein WLAN einzurichten an den Ortsbeirat herangetragen.

In der heutigen Zeit sind mobile Endgeräte nicht mehr wegzudenken und werden auch 
vielfach für Präsentationen etc. genutzt, für die ggf. ein Internetzugang erforderlich ist. Auch 
die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr werden zwischenzeitlich über das Mobilfunknetz 
(über Meldeempfänger und Smartphone) zu Einsätzen alarmiert. Aufgrund der aktuellen 
Situation kann bei Veranstaltungen im Forum unter Teilnahme von Angehörigen der 
Freiwilligen Feuerwehr eine (rechtzeitige) Alarmierung nicht gewährleistet werden und 
Einsätze können sich dadurch verzögern.
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Letztlich dürfte es, für den Fall der zwischenzeitlichen Installation eines 
Glasfaseranschlusses, unproblematisch sein, das WLAN auf diesen umzustellen. Dies stellt 
auch in Privathaushalten mit einem Wechsel auf Glasfaser kein Hindernis dar und dürfte 
dann auch früher oder später für die Kellerskopfhalle erforderlich werden.

Beschluss Nr. 0041 

Antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dezernat I/10 z.w.V.

100810 z.d.A.

Nickel
Ortsvorsteher
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